



Domingo, 7 de abril de 2024

## El Gobierno de Asturias mantiene la buena ejecución de los fondos europeos: ya ha adjudicado el 61,6% de los recursos del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia

- Con datos a 5 de abril, la Administración autonómica ha ingresado 661,2 millones y ha pagado ya un 34% de las ayudas cuando aún restan dos años para ejecutar el plan
- **Guillermo Peláez, consejero de Hacienda: “Vamos a buen ritmo y distintas instituciones alaban la gestión del Principado”**

El Gobierno de Asturias ya ha adjudicado el 61,6% de los fondos que hasta el momento ha cobrado la comunidad autónoma procedentes del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR). El consejero de Hacienda, Guillermo Peláez, ha destacado que el Principado mantiene el buen ritmo de ejecución de estos recursos.

Según la última actualización, a 5 de abril, Asturias ha ingresado 661,21 millones. De esta cantidad, 407,48 millones ya se encuentran en fase de adjudicación. Como viene haciendo el Principado desde el inicio del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), estas cifras están publicadas en el Portal de Transparencia del Principado, donde se puede consultar toda la información relativa al PRTR.

En el ecuador del plan, ya que los fondos se pueden ejecutar hasta 2026, Asturias tiene asignados a través de las distintas convocatorias sectoriales un global de 726 millones. Estos se refieren exclusivamente a aquellos que son gestionados por la Administración del Principado.

Otro de los datos que se pueden observar en el portal es el volumen de pagos que ya se han realizado, que ascienden a 227,6 millones, lo que equivale al 34,4% del total cobrado. Es decir, cuando resta más de la mitad del plan, Asturias ya ha abonado más de un tercio de las ayudas.

El consejero de Hacienda y Fondos Europeos, Guillermo Peláez, ha destacado las cifras y ha recordado la buena valoración que han hecho organismos como el Tribunal de Cuentas o la propia Comisión Europea del desempeño de Asturias con todo tipo de fondos provenientes de Europa. “Vamos a buen ritmo y distintas instituciones alaban la gestión





de Asturias”, ha manifestado. Peláez, por ejemplo, ha destacado que el Principado fue la primera comunidad autónoma en certificar el 100% de la ayuda procedente de los fondos Feder en el periodo 2014-2020.